

Focus Open 2014
Preisverleihung und
Ausstellungseröffnung
26. September 2014

Preisverleihung
Einlass: ab 18.30 Uhr
Beginn: 19 Uhr
Kulturzentrum
Ludwigsburg

Ausstellungseröffnung
MIK
Museum Information Kunst
Ludwigsburg
Vernissage und Empfang
in der Ausstellung
ca. 20.30 bis 23.30 Uhr

Unter Mitwirkung von:

Rolf Schumacher
Ministerialdirektor im
Ministerium für Finanzen
und Wirtschaft des
Landes Baden-Württemberg

Johannes Schmalzl
Regierungspräsident
Regierungsbezirk Stuttgart

Werner Spec
Oberbürgermeister
Ludwigsburg

Christiane Nicolaus
Direktorin
Design Center
Baden-Württemberg

Knut Braake
Braake Design
Vertreter der Jury

**Prof. Monika Daldrop-
Weidmann**
Vorstandsvorsitzende
Mia Seeger Stiftung

Markus Brock
Moderation

Focus Open 2014
Award ceremony and
exhibition opening
26 September 2014

Award Ceremony
Admission: 6.30 p.m.
Start: 7 p.m.
Kulturzentrum
Ludwigsburg

Exhibition opening
MIK
Museum Information Kunst
Ludwigsburg
Exhibition preview and
opening reception
Approx. 8.30–11.30 p.m.

Participants will include:

Rolf Schumacher
Director General of the
Ministry of Finance
and Economics of the State of
Baden-Württemberg

Johannes Schmalzl
President
District Government Stuttgart

Werner Spec
Lord Mayor
of Ludwigsburg

Christiane Nicolaus
Head of
Design Center
Baden-Württemberg

Knut Braake
Braake Design
Juror

**Prof. Monika Daldrop-
Weidmann**
Chairwoman
Mia Seeger Foundation

Markus Brock
Host



Focus Open 2014

Internationaler Designpreis
Baden-Württemberg
und Mia Seeger Preis 2014

Einladung

Baden-Württemberg
International Design Award
and Mia Seeger Prize 2014

Invitation



DESIGN CENTER
BADEN-WÜRTTEMBERG

Focus Open 2014

Preisverleihung und Ausstellungseröffnung

26. September 2014

Award Ceremony and Exhibition Opening

26. September 2014

Focus Open – ein wegweisender Designpreis für Unternehmen und professionelle Gestalter aus dem In- und Ausland und seit vielen Jahren fester Bestandteil der Wettbewerbslandschaft in Deutschland. Designer und Unternehmen aus der ganzen Welt reichen jährlich ihre innovativsten Produkt- und Konzeptlösungen ein und stellen sich dem Wettbewerb für herausragendes und zukunftsfähiges Design.

Wir würden uns freuen, Sie bei Preisverleihung und Ausstellungseröffnung begrüßen zu dürfen, wo die diesjährigen Entscheidungen der Jury erstmals der Öffentlichkeit präsentiert und die Auszeichnungen »Focus Gold«, »Focus Silver« und »Focus Special Mention« verliehen werden.

Neben den Gewinnern des Profi-Wettbewerbs zeichnet die Mia Seeger Stiftung die besten Nachwuchsdesigner mit dem Mia Seeger Preis aus.

Die anschließende Ausstellung im Ludwigsburger MIK-Museum Information Kunst- präsentiert alle ausgezeichneten Produkte beider Wettbewerbe und bietet Ihnen die Möglichkeit, sich direkt mit den Preisträgern auszutauschen und die neuesten Innovationen und Tendenzen im Design zu diskutieren.

Wir laden Sie herzlich ein zur Preisverleihung von Focus Open 2014 – feiern Sie mit den Preisträgern, Unternehmen, Designern, Kreativen und Vertretern aus Politik, Kultur und Wissenschaft!

Preisverleihung am 26. September 2014, 19 Uhr
Antwortfax an das Design Center Baden-Württemberg
Fax +49 (0)711 123-27 71

Ja, ich komme in Begleitung
von Personen

Nein, ich kann leider nicht kommen

Focus Open – a pioneering design award for companies and professional designers from Germany and abroad and a permanent feature of the German competition scene for many years. Every year, designers and companies from all over the world submit their most innovative products and concepts and enter the competition for outstanding and forward-thinking design.

We would be delighted to welcome you to the award ceremony and exhibition opening. During the evening, the jury's decisions for this year will be presented to the public for the first time and the »Focus Gold«, »Focus Silver« and »Focus Special Mention« awards presented to the winners.

But professional designers won't be the only ones going home with an award: the Mia Seeger Foundation will be honouring the best young designers with its Mia Seeger Prize.

The subsequent exhibition at the Ludwigsburg MIK-Museum Information Kunst- presents all the award-winning products from both competitions and gives you an opportunity to meet the designers in person and discuss the latest trends and innovations in the world of design.

You are cordially invited to attend the Focus Open award ceremony 2014 – join us to celebrate with the prize-winners, companies, designers and creatives, as well as representatives from political, cultural and academic institutions!

Award Ceremony on 26 September 2014, 7 p.m.
Fax reply to Design Center Baden-Württemberg
Fax +49 (0)711 123-27 71

- Yes, I will be attending and will be accompanied by persons
 No, unfortunately I won't be attending

Name _____

Unternehmen
Company _____

Straße
Street _____

Ort mit PLZ
Town, post code _____

Telefon
Telephone _____

E-Mail
Email _____